

Tischtennis: Hollens Damen geben die Tabellenführung ab

Die Tischtennis-Damen des TSV Hollen haben die Tabellenführung in der Verbandsliga abgeben müssen. Im Spitzenspiel gegen den Tabellenvierten Hundsmühler TV erreichten Spielerinnen um Kapitänin Ann-Kathrin Hoyer ein 7:7-Remis.

von Arno Päsch 4. April 2023

Der bisherige Tabellenzweite TuS Fleestedt (25:11 Punkte) siegte in Ritterhude und übernahm mit zwei Spielen mehr erst einmal die Tabellenführung. Hollen ist mit mit 24:8 Punkten auf den zweiten Platz abgerutscht. Auch der Oldenburger TB (22:10 Punkte, Platz 4), bei dem Hollen im letzten Saisonspiel noch antreten muss, hat noch alle Titelchancen.

Hundsmühlen schafft immer wieder den Ausgleich

Das junge Team aus Hundsmühlen mit einem Altersdurchschnitt von 18 Jahren war ein ganz starker Gegner. Die Hollenerinnen gerieten mit 1:3 in Rückstand, aber sie konnten sofort ausgleichen zum 3:3. Von hier an legten die Gastgeberinnen immer vor, aber Hundsmühlen konterte und kam immer wieder prompt zum Ausgleich.

Nur einmal hatte Hollen die Chance, sich mit zwei Punkten abzusetzen, als Etta Riesenbeck gegen Carolin Willenborg bei einer 2:1-Satzführung im vierten Satz scheinbar sicher mit 9:5 führte, diesen aber noch mit 10:12 verlor und im fünften Satz keine Chance mehr hatte. Das Unentschieden rettete Lucy Päsch, als sie nach ihren beiden Erfolgen im unteren Paarkreuz auch Hundsmühlens Spitzenspielerin Sinja Kampen mit 11:9 im fünften Satz besiegte. Für die weiteren Punkte sorgten Hoyer/Riesenbeck im zweiten Doppel sowie Ann-Kathrin Hoyer, Meike Regul-Voß und Etta Riesenbeck (je 1) in den Einzeln.

Ergebnisse: Regul-Voß/Päsch – L. Runge/Bartl 1:3 Sätze, Hoyer/Riesenbeck – Kampen/Willenborg 3:1, Hoyer – L. Runge 1:3, Regul-Voß – Kampen 1:3, Päsch – Willenborg 3:0, Riesenbeck – Bartl 3:0, Hoyer – Kampen 3:1, Regul-Voß – L. Runge 0:3, Päsch – Bartl 3:0, Riesenbeck – Willenborg 2:3 (5:11 im 5. Satz), Päsch – Kampen 3:2 (11:9), Hoyer – Bartl 0:3, Regul-Voß – Willenborg 3:0, Riesenbeck – L. Runge 0:3.